

# 校長室の窓から 114

## 070922 さわやかな青空のもと、秋の交通安全運動

9月21日～9月30日までは秋の交通安全運動です。校区の至る所に地域の方が立って、登校の見守りをしてくださっていました。いつもありがとうございます。

今朝の最低気温は 20°Cを下回り、少し肌寒く感じるくらい秋らしいさわやかな気候となりました。子供たちの中には、体操服の長袖を着たり、カーディガンを羽織ったりしている子供が多くいました。



これから季節、朝と日中の気温差が激しいので、体調を崩さないよう注意が必要ですね。

学校の周辺を回っていると、すぐ近くのショッピングセンターの新築工事がかなり進んでいことに気付きました。建物の外側はすでに完成していて、今は外構やアスファルト工事をしていらっしゃる様子です。たくさんの工事従事者の方々が朝礼をしておられる様子をたまたま拝見し、完成が楽しみになりました。

秋に新規オープンということです。

どんなお店ができるのか、子供たちも地域の方々も心待ちにしておられることでしょう。オープンしたら、私も利用させていただきますね。



愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり